



Wenn ihr an mich denkt, seid
nicht traurig, erzählt lieber von
mir und traut euch ruhig
zu lachen.

Lasst mir einen Platz zwischen
euch, so wie ich ihn im Leben
hatte.

Zum Abschied von unserem unvergesslichen und lieben

Heinz Gasser-Gobet

bedanken wir uns herzlich für die

vielen lieben Umarmungen

tröstenden Worte

grosse Anteilnahme

zahlreichen Karten

grosszügigen Spenden

Betreuung im Spital Tafers

besinnliche Abdankung durch Herrn Pfarrer Roth

musikalische Begleitung von Herrn Bächler

und Frau Soum

Bösingen im Oktober 2018

die Trauerfamilie